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Relato de Reunião. Aos dezessete dias do mês de janeiro do ano de dois mil e
vinte, às 8h, na sala de reuniões da CPA, bloco 123, sala 3, campus sede, nesta
Universidade, a Comissão Própria de Avaliação da UEM (CPA/UEM) reuniu-se, com
a presença dos seguintes participantes: Ana Sílvia Lapenta (CCB), Dioclécio Moreira
Camelo  (CTC),  Maria  Terezinha  Bellanda  Galuch  (CCH),  Adriane  Eliege  Siega
(secretária  da CPA),  professor  Fabiano Burgo (DDM),  acadêmica Pamela  Yukari
Sakaguti  (DDM),  acadêmico  Alisson  Lopes  de  Sousa  Freitas  (DIN),  Walter
Marcondes Filho (NPD), Giovana (prestadora de serviço webdesigner), acadêmico
Lorenzo (Curso de Comunicação e Multimeios). A reunião foi convidada por meio de
contato pelo aplicativo Whatsapp, para a discussão dos seguintes assuntos: 1) Logo
marca da CPA – finalização da arte a ser utilizada pela CPA nos documentos oficiais
(expedientes,  e-mail,  cartões  de  visita  etc.)  –  professor  Fabiano  e  acadêmica
Pamela; 2) Uso de Inteligência Artificial para a classificação das respostas abertas
dos  instrumentos  de  avaliação  aplicados  pela  CPA  –  acadêmico  Alisson;  3)
Apresentação da prestadora de serviço Giovanna Bettine definição de prioridades de
ação no atendimento à CPA – analista Walter; 4) Outros assuntos. Dando início à
reunião, a secretária da CPA, servidora Adriane, expos sobre a situação do mandato
da  atual  gestão,  encerrado  em  6  de  dezembro  de  2019,  com  solicitação  de
prorrogação de mandato protocolada pela CPA e enviada ao GRE em outubro de
2019, para a qual a CPA ainda aguarda resposta. A secretária da CPA informou que
está agendada uma reunião com o Chefe de Gabinete, nesta data, às 10h30min,
para  tratar  desse  assunto.  Em seguida,  a  palavra  foi  passada  para  o  professor
Fabiano e para a acadêmica Pamela que apresentaram duas propostas de logo para
CPA e das respectivas sugestões de utilização nos documentos oficiais da CPA, nas
mídias como: website, e-mail e outras e nos relatórios da CPA. Após discussão, foi
escolhida uma das artes, cujo modelo segue anexo a este relato de reunião. Em
seguida, o acadêmico Alisson falou sobre o  website do egresso, desenvolvido por
alunos do curso de Ciência da Computação supervisionados pela professora Thelma
do DIN que está sendo finalizado, e sobre seu TCC, por meio do qual utilizará da
Inteligência  Artificial  para  classificar  os  comentários  das  questões  abertas  dos
instrumentos  de  avaliação  aplicados  pela  CPA.  Em  um  primeiro  momento,  o
programa fará a classificação das informações constantes na avaliação aplicada aos
discentes nos anos de 2012 a 2016, podendo, posteriormente, ser utilizado para
classificar as questões abertas das demais avaliações. Ficou acordado que o aluno
Alisson enviará um arquivo com questões a serem classificadas pela secretária da
CPA  como  forma  de  instrumentalizar  o  programa  a  fazer  a  classificação  das
questões – rotular as repostas para programar o computador a interpretá-las. Em
seguida, foi passada a palavra para o analista Walter, que apresentou a prestadora
de serviço Giovana, contratada para atender à CPA e ao RU. Na sequência, foram
discutidas as prioridades dentre as demandas da CPA, ficando assim estabelecidas:
1º – finalizar o instrumento de avaliação pelo discente (ajustar a opção por curso,
ajustar  o  grupo  de  respondentes  de  acordo  com o curso,  ajustar  o  controle  de
acesso) para aplicar até meados de 2020 a ‘avaliação pelo discente 2020’ para que
os alunos avaliem as atividades realizadas em 2019; 2º – adequar o instrumento de
avaliação pelo discente para aplicar a ‘avaliação pelo aluno da pós-graduação’ até
meados de 2020; 3º – finalizar no sistema o item ‘relatórios da avaliação’ (concluir o
programa para gerar automaticamente os relatórios imediatamente após a aplicação
dos instrumentos; liberar acesso para a CPA gerar os relatórios sem depender do
NPD; criar acesso para os coordenadores de curso de modo que possam acessar os
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relatórios do seu curso;  inserir  os relatórios solicitados pela CPA; acompanhar o
histórico  das  avaliações  pelos  discentes  aplicadas  pela  CPA;  criar  a  opção  de
relatórios mais elaborados que gerem gráficos, que cruzem informações dentre os
indicadores e entre as avaliações entre si); 4 – adequar no sistema o ‘instrumento de
avaliação  pelo  egresso’  para  ser  aplicado  no  segundo  semestre  de  2020;  5  –
adequar  no  sistema  o  ‘instrumento  de  avaliação  pelo  discente  EaD’  para  ser
aplicado no segundo semestre de 2020. Nada mais havendo para tratar, às 11h deu-
se por encerrada a reunião, da qual foi lavrado o presente Relato.

Prof.ª Dr.ª Ana Sílvia Lapenta
Vice-Coordenadora da CPA
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